

# VERGARA

2-8-75

**EL PASEO DE IRIZAR, CERRADO AL TRAFICO.**—El último festival de pelota ofreció a los peatonse del paseo de Irizar un espectáculo cuyos motivos ya colman el vaso donde haya podido contenerse todo lo que se ha dicho y escrito sobre circulación y aparcamientos en nuestra villa.

Como de todos es sabido, cuando se produce una aglomeración todas las señales de prohibido aparcarse quedan sin efecto (sólo en Vergara). El día de marras, como siempre, se aparcó en todos los sitios donde había un hueco, sin mirar si era paso de cebrá, si se podía o no se podía. Parece ser que todos estos huecos (todos en las inmediaciones del frontón) se cubrieron y los conductores aficionados pelotazarse (o de otra clase de juego) siguieron aparcando en los últimos huecos que quedaban, sin darse cuenta (sin querer darse cuenta) de que los mismos eran la parada de los taxis vergareses.

Estos volvían de sus viajes y se encontraban con que su lugar de trabajo había sido ocupado por un "cara" al que (esto casi se puede asegurar) los municipales no le impusieron ninguna multa, y si se la pusieron no la pagará.

Esta afirmación es fácilmente deducible. Si en principio (hace años) nuestro Ayuntamiento se hubiera hecho respetar (en esta materia), ¿estas cosas iban a suceder todos los días?

Seguro que no. En otras localidades aparcarse en lugar prohibido puede costar hasta la retirada del carnet. Aquí no pasa nada.

Pues como decimos, el día de marras los taxistas se encontraron sin sitio donde aparcarse sus coches a la espera de clientes y algunos, ante la falta de espacio o en señal de protesta (muy acertada), aparcaron en el centro de la calzada, cerrando ésta al tráfico.

¿No se habló de un coche grúa? La idea tiene sus detractores, pero creemos que ninguna otra tendrá más eficacia. Claro que el primer día harían falta por lo menos una docena de grúas para poder retirar todos los coches mal aparcados, pero luego con una bastaría.

**VACACIONES DEL DOCTOR BERRAONDO.**—Nos comunica el doctor don Félix Berraondo que el día 4 y hasta el 4 de septiembre pasará a disfrutar de sus anuales vacaciones. En este tiempo será sustituido por el doctor don Julio Arceniega.

**VACACIONES.**—Y hablando de vacaciones, ya desde el pasado día 30 se ha paralizado la industria vergaresa. Todos a disfrutar de veintitantos o treinta días de vacaciones. Muchos son los que por estos días han marchado unos a sus respectivos lugares de nacimiento y otros a esas costas o lugares donde otros años el sol estaba asegurado. Y decimos esto porque este año donde parece ser que está asegurado es también en Vergara. El mes de julio se ha despedido con un día abrasador y en todo él prácticamente puede decirse que no hemos visto llover. Algo extraordinario en nuestro clima. Veremos lo que nos depara agosto.

**PROHIBIDO HACER FOTOS.** Una foto de nuestras piscinas con su buen número de asiduos visitantes disfrutando de su limpia agua y bellas instalaciones era noticia, y propaganda gratuita.

Nuestro gráfico se dirigió a ella con el fin de obtener esta instantánea, y le fue denegado el permiso para realizar su trabajo. Incomprensible.

¿Acaso pensó el señor gerente que en esta foto iban a salir esos bichillos que dicen o al menos se comenta hay en los vestuarios? ¿O se iba a reflejar en ella el excesivo cloro de su agua, que hace que más de una persona y niños hayan tenido que necesitar asistencia farmacéutica?

Si así pensó se equivocó, pues nuestro deseo no era otro que resaltar estas, como hemos dicho, bellas instalaciones, orgullo de Vergara.

**FARMACIA DE GUARDIA.**—Realiza hoy este servicio la de la señorita Guallar, en el barrio de San Antonio.

**PANADERIA DE TURNO.**—Mañana, de siete a once, la de

los señores de Leturia, en la calle Mispildi.

**ESTANCOS QUE ABREN.**—Mañana, solamente por la mañana, el del paseo de Irizar y el Principal, en la calle de San Pedro.

**CARTELERIA.**—Cine Irala, a las 5, 7,30 y 10,15, "Tic Tic Tic". (Mayores de 18 años.)